

Forums pour l'entourage

Maman en détresse

Par Profil supprimé Posté le 28/10/2017 à 05h41

Ma fille de 19 ans consomme de la cocaïne. Nous avons pu en discuter longuement sans aucun tabou. Elle me dit se sentir capable d'arrêter ou tout du moins elle me dit qu'elle veut pouvoir gérer cette drogue. À travers cette dernière phrase j'ai bien compris qu'elle n'envisage pas d'arrêter. Je me suis renseignée sur l'ensemble de la cocaine, j'ai aussi rencontré des professionnels dans un centre d'accès à l'addictologie. Il y a deux semaines je suis allée la chercher car elle était dans un piteux état après des prises de cocaine et d'alcool. Elle m'a dit que ça lui avait fait comme un déclic, qu'elle ne voulait plus se laisser aller pour nous et que nous étions sa force (sa famille). Je ne sais plus quoi faire, ni comment faire pour qu'elle sorte de ce monde néfaste et de ce bonheur éphémère qu'elle pense vivre à travers la cocaine. Je ne sais pas non plus quelles attitudes je dois avoir vis à vis d'elle. Mes nuits sont hantées par ma fille, je me réveille plusieurs fois par nuit pour vérifier si elle est rentrée. Chaque week end j'angoisse car chaque week end est pour elle l'opportunité d'en reprendre... Je savais qu'être mère était difficile mais je n'avais jamais imaginé devoir vivre cette épreuve avec l'un de mes enfants.

1 réponse

Profil supprimé - 05/11/2017 à 17h36

Bonjour ,

j'ai eu le même problème avec mon fils , lui aussi il disait qu'il pouvait arrêter quand il voulait : cocaïne et héroïne plus le reste , programme de désintox , psy , psychiatres , réinsertion , on croyait qu'il s'en était sorti , qu'il allait mieux , il avait un boulot , une bonne paye , apparemment pas de drogue (il a 20 ans et cela dure depuis 5 ans) puis le pire est arrivé , tentative de suicide , graves agressions sur autrui tout ça pour sa dose , les tentations sont partout , il faut être très vigilant mais même comme ça on empêche pas un enfant qui ne veut pas arrêter de se droguer et de sombrer , le mien ne voulait pas arrêter , on l'a obligé , il a replongé et maintenant c'est un drogué criminel , il passera de nombreuses années en prison , vous avez raison d'avoir peur mais vous ne pourrez rien si elle ne le décide pas elle-même . le mien aussi m'a dit qu'il avait eu le déclic et qu'il arrêtait , un an après il est en prison , là c'est sûr il va arrêter .
je vous souhaite beaucoup de courage